

Négociations du personnel scolaire durant la période des Fêtes

Avis important aux parents du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières

Le 22 décembre 2023 – Dans le cadre des négociations en cours, bien qu'à ce jour, **aucun avis de grève ni de règlement nous ont été signifiés**, il est important de comprendre que la situation risque fort d'évoluer rapidement et fréquemment.

Pour cette raison, durant le congé, nous vous invitons à suivre assidûment vos courriels ainsi que notre site Internet (<https://www.cssdhr.gouv.qc.ca/>). Nous y communiquerons l'information de façon ponctuelle, malgré la fermeture de nos établissements pour la période des Fêtes.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre collaboration.

La directrice générale,
Marie-Claude Huberdeau